

noch bis 1747. Unter den Gewerben, welche die Einwohner der Stadt (14201) betreiben, ist die altberühmte Bierbrauerei heute noch bedeutend und liefert besonders das bekannte Zerbster Bitterbier.



Statue des Fürsten Leopold von Anhalt auf dem Marktplatz in Dessau.

Eine kurze Eisenbahnfahrt bringt uns von Zerbst nach Rosslau auf dem rechten Elbufer und dann über die Dessauer Brücke nach Dessau selbst, der schönen Residenz- und Hauptstadt der anhaltischen Lande, welche 23266 Einwohner zählt. Sie liegt am linken Ufer der Mulde 3 km oberhalb ihrer Mündung. So eben hier die Landschaft ist, so entbehrt sie in der näheren und weiteren Umgebung doch nicht des Reizes. Was im Anfange dieses Abschnittes vom anhaltischen Gebiete auf der linken Seite überhaupt gesagt wurde, das gilt